



子どもたちの活躍の陰には…

正門前の並木道には、プラタナスの葉が紅葉し始めています。一方、この時期に真っ赤に染まるはずのドウダンツツジはもうすでに落葉しています。最近の寒暖差のため、木々もとまどっているように見えます。

このような気候の中、11月も子どもたちは学校内外で多くの学習を行いました。1年生は、校庭の秋を見つけての「おもちゃづくり」、2年生は、10月に行った「町たんけんの発表会」。3年生は、ほうれんそう農家の鈴木さんの畑での学習や「収穫体験」。デフ協会の皆様のご協力をいただいた「手話教室」。運動会のダンスを披露した「ふれあい敬老会」。4年生は、「邦楽鑑賞及び体験会」。5年生は小松菜農家の中山さんの畑での学習や「収穫体験」、「邦楽鑑賞及び体験教室」。6年生は、一泊二日の「日光修学旅行」。きりり・かがやき学級は流山小・南部中との「合同交流会」など、どの学年も様々な学習を展開しました。また、11月12日(日)には、流山市の代表として12名の児童が「三郷流山橋開通記念イベント」として、両市の小学生交流リレーに参加してきました。どの場面でも子ども達の目の輝きや頑張る姿に心が揺さぶられた1ヶ月でした。



そして、本日は、「のびっこマラソン大会」を行いました。この1ヶ月半、業間休みや体育の時間に校庭を走り、体力作りに励んできた子どもたち。本番での走りはいかがだったでしょうか？ 私たち教職員は、順位だけでなく、この練習を通しての一人一人の頑張りをみるために、練習を始めたころと大会での記録の伸びを見させていただいております。昨日の業間マラソンでの走りは、どの子も確実に速くなっていました。表情にも自信がみなぎり、本番での活躍が楽しみな状態でした。一方、直前まで学級閉鎖だったため、本来の力を出し切ることができなかった児童もいるかもしれません。でも、どの子もしっかりと成長をした1ヶ月半でした。帰宅しましたら、ぜひ今日までの頑張りをたくさん褒めてあげてほしいと思います。

このような充実した活動ができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のお陰です。ありがとうございます。12月は2学期のまとめの月です。引き続き、ご支援とご協力をよろしく願います。

流山市立流山北小学校
校長 西郡 珠美

12月の行事予定		1月の行事予定	
1日(金)	3年生認知症サポーター講座 委員会活動 のびっこマラソン大会予備日	1日(月・祝)	元旦
4日(月)	個人面談① 短縮日課14:00下校 のびっこマラソン大会予備日	8日(月・祝)	成人の日
5日(火)	個人面談② 短縮日課14:00下校 ちばっ子学びの未来デザインシート実施日 スクールカウンセラー来校日	9日(火)	始業式 短縮日程11:50下校
6日(水)	個人面談③ 短縮日課14:00下校	10日(水)	短縮日程11:50下校 ペルマーク・アルミ缶回収日
7日(木)	個人面談④ 短縮日課14:00下校	11日(木)	給食開始 校内席書会①
8日(金)	個人面談⑤ 短縮日課14:00下校 教育相談日	12日(金)	校内席書会② 委員会活動 教育相談日
11日(月)	短縮日課14:00下校 3年生席書会練習	13日(土)	東葛飾地方家庭科、技術・家庭科作品展覧会(流山エルズ)~1/14
12日(火)	短縮日課14:00下校 5年生席書会練習	16日(火)	校内書き初め展①
13日(水)	4年生校外学習 短縮日課14:00下校 ペルマーク・アルミ缶回収日	17日(水)	校内書き初め展②
14日(木)	3年生校外学習 短縮日課14:00下校 4年生席書会練習	24日(水)	アルミ缶回収日 のびっこタイム
15日(金)	クラブ活動 6年生席書会練習	26日(金)	クラブ活動(3年生見学)
18日(月)	芸術鑑賞教室 脊柱側弯症2次検診(会場:南部中)	30日(火)	市長表彰授与式
19日(火)	読み聞かせ		
20日(水)	給食最終日 のびっこタイム		冬季休業 12月25日(月)~1月8日(月・祝)
21日(木)	短縮日課11:50下校		学校機械警備期間 12月28日(木)~1月4日(木)
22日(金)	終業式 11:50下校		※11月30日現在の予定です。変更の可能性がありますのでご了承ください。

修学旅行 にこにこ

11月10日(金)、11日(土)に、6年生は栃木県日光方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は日光彫を体験したり、戦場ヶ原の散策を行ったりしました。2日目は、華厳の滝や世界遺産である日光東照宮に行きました。普段の流山での生活とは違う、日光の自然や歴史に触れる2日間となりました。家庭での健康観察や、荷物の準備など、ご協力ありがとうございました。



農業体験 とんとん!

11月9日(木)に3年生、11月16日(木)に5年生が農業体験を行いました。3年生はほうれん草、5年生は小松菜の収穫体験をさせていただきました。実際に野菜の収穫をさせていただくのと同時に、農家の方に色々なことを質問することもできました。普段、何気なく食べている野菜を作るための苦労や努力を知ることができ、給食に入っている野菜の味もこれまでとは違ったのではないのでしょうか。



邦楽鑑賞教室 とんとん!

11月9日(木)に5年生、11月15日(水)に4年生を対象に邦楽鑑賞教室が行われました。5年生の邦楽鑑賞教室では、尺八・琴・三味線による、お正月によく聞かされる定番の曲を演奏して下さったり、「もみじ」を伴奏に合わせて歌ったり、実際に楽器の体験をしたりしました。4年生の邦楽鑑賞教室では、尺八や琴の演奏や効果音を用いた、「鶴の恩返し」の朗読や、お琴の体験を行いました。日本の伝統楽器をより身近に感じるきっかけとなればと思います。これからの生活の中で、少しでも日本古来の音楽に気づけるでしょうか。



お知らせとお願い

○表彰おめでとうございます

- ・第13回「税に関する絵はがきコンクール」 法人会長賞1名 銀賞2名 銅賞6名
- ・令和5年度水道週間啓発ポスター 優秀賞1名

○3年生及び4年生の校外学習について

インフルエンザ感染拡大予防による、学級閉鎖や学年閉鎖に伴い延期させていただいた、3年生及び4年生の校外学習の日程が以下のように決定しました。延期にあたり、お弁当の準備等ご協力をお願いいたします。

3年生校外学習 12月14日(木) 4年生校外学習 12月13日(水)

○スキットメール保護者連絡について

普段より欠席連絡等におきまして、スキットメールの保護者連絡機能の使用についてご協力いただきありがとうございます。学校では、朝の電話対応の時間が少なくなり、これまでよりも多くの時間、授業準備や学級指導に費やすことができます。なお、保護者連絡機能につきましてはリアルタイムで確認することが難しいため、返信までに時間を要することがございます。ご理解ご協力をお願いいたします。急を要する連絡の場合は、これまで同様に電話連絡をお願いいたします。

○保護者の方へのお願い

寒い時期となってきました。カイロにつきましては、持ってきていただいても構いませんが、学校では捨てずに家庭まで持ち帰りをお願いいたします。また、ポケットに手を入れっぱなしになると危険です。ご家庭でもご指導をお願いいたします。リップクリームやハンドクリームにつきましては、学校での使用が必要な場合には担任までご一報いただきますよう、お願いいたします。

下校時間について

5時間授業 14:40 6時間授業 15:40 5時間授業(木曜日)14:20 6時間授業(木曜日)15:20
12月の短縮日課 4日(月)~8日(金)、11日(月)~14日(木)、21日(木)、22日(金)